



### MENLU ETHIOPIA BERKUNJUNG KE TIONGKOK

Anggota Dewan Negara dan Menteri Luar Negeri Tiongkok Qin Gang bertemu dengan Wakil Perdana Menteri dan Menteri Luar Negeri Ethiopia Demeke Mekonnen Hassen di Beijing pada Kamis (25/5). Demeke Mekonnen Hassen, yang melakukan kunjungan resmi ke Tiongkok mulai Rabu (24/5) hingga Minggu (28/5).

## Korut Berhasil Bangun Stasiun Peluncur Satelit

Tujuh dari delapan satelit termasuk yang utama berhasil dilepaskan dari roket.

**SEOUL (IM)** - Lembaga pemantau Korea Utara (Korut) yang bermarkas di Washington, Amerika Serikat (AS), 38 North melaporkan pembangunan stasiun peluncur satelit Korut mencapai "tingkat urgensi baru." Lembaga itu memprediksi Korut tampaknya bersiap meluncurkan satelit.

Korut mengatakan sudah menyelesaikan satu satelit

dan mata-mata militer dan Pemimpin Kim Jong-un menyetujui persiapan akhir untuk meluncurkannya ke orbit. Korut belum mengungkapkan tanggal peluncuran.

Dalam laporannya 38 North mengatakan berdasarkan citra satelit komersial pada Senin (22/5) lalu terlihat kemajuan pembangunan stasiun peluncuran satelit di daerah pinggir pantai di

timur Korut, Sohae Satellite Launching Station, bergerak "dengan sangat cepat."

"Sementara komponen-komponen kunci kompleks Sohae sedang dimodernisasi dan diperluas satu tahun terakhir, lonjakan aktivitas menunjukkan tingkat urgensi baru dalam mempersiapkan lokasi itu untuk komposisi peluncuran satelit," kata laporan tersebut, Jumat (26/5).

Di landasan peluncuran itu terlihat sebuah struktur yang dipasang ke sebuah rel untuk membawa roket dari satu tempat ke tempat lain, sebuah menara lampu dan tero-

wongan untuk menyalurkan api roket. Dalam laporannya 38 North mengatakan dengan infrastruktur-infrastruktur itu tampaknya Korut menggunakan roket bahan bakar cair.

Kru di landasan peluncuran Sohae terlihat sedang menyelesaikan modifikasi menara penyangga peluncur. Sementara pembangunan gudang untuk menyimpan bahan bakar dan oksidizer terus dilanjutkan. 38 North mengatakan sebuah ruangan VIP untuk mengamati peluncuran tampaknya sudah selesai.

Pengamat mengatakan satelit militer bagian dari pro-

gram senjata nuklir Korut untuk meningkatkan teknologi pengintaian, termasuk drone-drone. Sebagai cara untuk meningkatkan akurasi tembakan saat konflik.

Sudah beberapa kali Korut mencoba meluncurkan satelit "observasi bumi" yang tampaknya dua satelit berhasil tiba di orbit. Termasuk peluncuran satelit terakhir pada 2016 lalu.

Pengamat internasional mengatakan kemajuan satelit itu tampaknya masih dalam kendali. Tapi muncul perdebatan apakah satelit itu dapat mengirim transmisi. ● tom

## Serangan Penembakan dan Penusukan di Jepang, 4 Orang Tewas dan Pelaku Ditangkap

**TOKYO (IM)** - Seorang pria telah ditangkap setelah empat orang tewas dan penembakan dan penusukan yang jarang terjadi di Jepang. Tersangka penyerang menikam seorang wanita dan menembak dua polisi dengan senapan berburu di prefektur Nagano. Kematian korban kecampat kemudian dikonfirmasi.

Polisi telah menetapkan tersangka sebagai Masanori Aoki, putra seorang politikus lokal berusia 31 tahun. Dalam insiden yang terjadi pada Kamis (25/5), polisi menerima telepon sekitar pukul 16:25 (07:25 GMT) tentang seorang pria yang mengejar dan kemudian menikam seorang wanita, menurut kantor berita Jepang Kyodo.

Seorang saksi mata yang bekerja di lapangan terdekat mengatakan kepada Kyodo bahwa serangan pria itu terhadap korban pertamanya dilakukan dengan pisau sepanjang 30 cm (1 kaki).

Motifnya tidak jelas. "Saya membunuhnya karena saya ingin," terang tersangka saat saksi bertanya mengapa dia menikam wanita itu. Aoki - yang dilaporkan mengenakan seragam kamuflase, topi, kacamata hitam dan topeng - kemudian diduga menembak petugas polisi yang menanggapi keadaan darurat tersebut.

Belum jelas bagaimana korban kecampat yang digambarkan sebagai wanita tua akhirnya meninggal dunia. Aoki kemudian membarikade dirinya selama berjam-jam di dalam rumah ayahnya di daerah perumahan yang tenang di kota Nakano. Ayahnya, Masamichi Aoki, adalah pembicara majelis kota Nakano.

Rekaman dari NHK menunjukkan kendaraan polisi dan ambulans di dekat rumah. Petugas polisi yang mengenakan pelindung tubuh dan membawa tameng membentuk zona eksklusif 300m (328 yard) di sekitar rumah. Tersangka kemudian keluar dari rumah dan ditahan.

Warga diimbau untuk tetap tinggal di rumah melalui pengumuman email dan pengeras suara lingkungan, sementara polisi juga mendatangi dari pintu ke pintu.

Sore harinya, media lokal menayangkan rekaman suara tembakan yang terdengar tepat setelah pukul 20:00 waktu setempat (11:00 GMT) pada Kamis (25/5).

Beberapa warga harus bermalam di tempat lain, sementara sekolah setempat akan ditutup. Tetapi setelah penangkapan, orang-orang diberi tahu bahwa mereka dapat menjalani hari mereka. "Menyedihkan hal seperti ini terjadi di lingkungan saya. Saya tidak bisa tidur sepanjang malam," ujar seorang pria berusia 50-an kepada NHK.

Pengguna media sosial Jepang telah menyatakan keterkejutan dan kekhawatiran atas insiden tersebut di Twitter. Menyedihkan hal seperti ini terjadi di lingkungan saya. Saya tidak bisa tidur sepanjang malam," ujar seorang pria berusia 50-an kepada NHK.

Pengguna media sosial Jepang telah menyatakan keterkejutan dan kekhawatiran atas insiden tersebut di Twitter. Kekerasan senjata masih sangat jarang terjadi di Jepang, meskipun mantan Perdana Menteri (PM) Shinzo Abe terbunuh pada Juli tahun lalu.

Abe adalah PM terlama di Jepang dan kematiannya sangat mengejutkan negara di mana pistol dilarang dan insiden kekerasan politik hampir tidak pernah terdengar. Penembakan terhadap banyak petugas polisi bahkan lebih jarang, dengan insiden terakhir terjadi lebih dari 30 tahun yang lalu.

Insiden terakhir di mana banyak petugas polisi terbunuh terjadi pada 1990, ketika dua petugas ditembak oleh anggota geng di prefektur Okinawa. Pada 2014, hanya ada enam insiden kematian akibat senjata di Jepang, dibandingkan dengan 33.599 di Amerika Serikat (AS). ● ans

## Anak Umur 11 Tahun di AS Nyaris Tewas Ditembak Polisi

**MISSISSIPPI (IM)** - Seorang anak laki-laki berusia 11 tahun ditembak polisi hingga terluka pada Kamis (25/5). Pengacara keluarga korban menuntut dan meminta agar polisi tersebut dipecah. Anak yang bernama Aderrien Murry itu harus menjalani perawatan selama lima hari di rumah sakit karena luka tembak di bagian dada. Paru-parunya luka, hatinya terkoyak, dan tulang rusuknya patah setelah seorang petugas Departemen Kepolisian Indianola, Mississippi, Amerika Serikat, menembaknya pada Sabtu (20/5).

Kini Murry telah keluar dari rumah sakit dan pulang ke rumahnya di Indoanola. "Kami menuntut keadilan," kata Carlos Moore yang merupakan pengacara keluarga Murry.

"Seorang anak laki-laki kulit hitam berusia 11 tahun di kota Indianola nyaris kehilangan nyawanya. Dia tidak melakukan kesalahan," kata Moore di Balai Kota Indianola. seperti dikutip dari Associated Press pada Jumat (26/5).

Ibu Aderrien, Nakala Murry, mengatakan putranya sangat beruntung karena bisa

lolos dari maut setelah ditembak. Namun hingga kini dia tidak mengerti mengapa polisi menembak anaknya.

"Ini adalah momen terburuk dalam hidup saya dan saya merasa tidak ada yang peduli. Itu anak saya," kata Nakala Murry.

Moore mengatakan Nakala Murry meminta putranya untuk menelepon polisi sekitar pukul 04:00 Sabtu pagi, ketika ayah dari salah satu anaknya yang lain muncul di rumah mereka. Moore mengatakan pria itu marah dan Nakala Murry merasa terancam.

"Aderrien menelepon polisi untuk menyelamatkan ibunya," kata Moore tentang Aderrien. "Dia menelepon neneknya untuk menyelamatkan ibunya. Polisi lalu datang ke sana dan semakin memperburuk situasi," ujar Moore.

Moore mengatakan dua petugas polisi datang ke rumah mereka. Salah satunya menendang pintu depan sebelum Nakala Murry membukanya. Dia memberi tahu mereka bahwa penyusup telah

meninggalkan rumah tetapi ada tiga anak di dalam rumah.

Moore berkata Nakala Murry memberitahunya bahwa Sersan Greg Capers, yang berkulit Hitam, berteriak ke dalam rumah dan berkata siapa pun yang ada di dalam harus keluar dengan tangan terangkat. Moore berkata Aderrien berjalan ke ruang tamu tanpa membawa apa-apa, dan Capers menembaknya di dada.

Pengacara Kota Indianola Kimberly Merchant mengonfirmasi kepada surat kabar The Enterprise-Tocsin di Indianola bahwa Capers adalah petugas yang melepaskan tembakan.

Moore mengatakan kepada The Associated Press dalam sebuah wawancara Kamis bahwa pejabat Indianola telah menskors Capers dengan gaji selama penyelidikan atas penembakan tersebut.

Nakala Murry dan Moore bergabung dengan beberapa orang lainnya pada hari Kamis saat mereka duduk di lobi balai kota dan menyanyikan "We Shall Overcome." ● ans

## AS Jatuhkan Sanksi kepada Pemimpin Grup Wagner Rusia di Mali

**WASHINGTON (IM)**

- Amerika Serikat (AS) memberikan sanksi kepada pemimpin kelompok tentara bayaran Rusia, Grup Wagner atas keterlibatan mereka di Mali. Keterlibatan Grup Wagner merupakan indikasi bahwa Kremlin mencoba menggunakan negara Afrika Barat itu sebagai pos jalan untuk pengiriman senjata ke pasukan Rusia di Ukraina.

Sanksi Departemen Keuangan AS menargetkan pejabat lokal Grup Wagner Ivan Maslov. Staf Maslov bekerja untuk membeli ranjau, drone, dan sistem senjata lainnya dari pemasok asing untuk dikirim ke pesawat tempur Rusia di Ukraina. Juru bicara Departemen Luar Negeri Matthew Miller membahas kecurigaan AS tersebut awal pekan ini.

"Kami belum melihat indikasi bahwa akuisisi ini telah diselesaikan atau dieksekusi, tetapi kami memantau situasinya dengan cermat," kata Miller.

Grup Wagner di pimpinan oleh Yevgeny Prigozhin, yang dekat Presiden Rusia Vladimir Putin. Grup Wagner adalah kontraktor militer swasta yang pasukan paramiliternya berjuang untuk Rusia di Ukraina. Mereka juga memperluas pengaruh Rusia di negara-negara berkembang di belahan bumi selatan.

Di Afrika, Grup Wagner telah menengahi kesepakatan di Mali, Republik Afrika Tengah, Libya dan di tempat lainnya. Hal ini memberikan keamanan bagi para pemimpin nasional yang otoriter, seringkali dengan imbalan bagian dari penambangan emas lokal dan sumber daya lainnya.

Pakar regional dan lainnya menuduh Kremlin menggunakan operasinya di Mali dan di tempat lain di Afrika sebagai sumber pendanaan dan pusat logistik untuk invasi Ukraina selama 15 bulan. Namun Rusia membantah semua tuduhan itu.

Washington telah memberikan sanksi kepada Grup Wagner dan para pemimpinnya atas serangan Rusia terhadap Ukraina dan pelanggaran hak sejak 2017. Amerika Serikat juga memberlakukan pembatasan visa pada dua komandan militer Mali.

Sanksi itu diputuskan sehubungan dengan pembantaian di Mali pada 2022. PBB mengatakan pasukan Mali yang didukung oleh pejuang asing menewaskan sedikitnya 500 orang di sebuah desa di Mali tengah. Prancis dan negara-negara lain mengatakan para pejuang asing itu adalah tentara bayaran Wagner. ● ans

## Puluhan Bayi Baru Lahir Meninggal di Rumah Sakit Sejak Awal Konflik Sudan

**TORONTO (IM)**

- Sebanyak 30 bayi baru lahir meninggal dunia dengan tragis di rumah sakit sejak permulaan pertempuran di Sudan, menurut Juru Bicara Perserikatan Bangsa-Bangsa Stephane Dujarric pada Jumat (26/5). Dalam pengarahannya, Dujarric menekankan dampak kemanusiaan dari peperangan yang berlangsung di negara itu, dengan menyoroti data dari badan-badan PBB.

"Dalam sepekan, enam bayi baru lahir meninggal dunia di rumah sakit kota Ed Dein baru-baru ini akibat berbagai masalah yang ditimbulkan pertempuran tersebut, termasuk kurangnya oksigen di tengah pemadaman listrik. WHO melaporkan bahwa lebih dari tiga puluh bayi baru lahir meninggal di rumah sakit sejak dimulainya peperangan," kata Dujarric.

Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) saat ini berhubungan dengan penyedia layanan kesehatan di wilayah itu untuk memberikan dukungan yang diperlukan, tambah dia.

Ketidaksepakatan antara pihak militer Sudan dan kelompok paramiliter Pasukan Dukungan Cepat (RSF) terjadi dalam beberapa bulan terakhir atas ide integrasi RSF ke dalam angkatan bersenjata Sudan, yakni syarat utama dari kesepakatan transisi Sudan dengan kelompok-kelompok politik.

Sudan tidak memiliki pemerintah yang berfungsi sejak Oktober 2021 saat militer menggulingkan pemerintahan transisi Perdana Menteri Abdalla Hamdok dan menyatakan keadaan darurat dalam tindakan yang disebut kekuatan politik sebagai "kudeta".

Periode transisi, yang dimulai pada Agustus 2019 setelah Presiden Omar al-Bashir digulingkan, dijadwalkan berakhir dengan pemilu pada awal 2024. Menurut tim medis setempat, sebanyak 863 warga sipil tewas dan 3.531 orang lainnya mengalami luka sejak pecahnya konflik di Sudan pada 15 April. ● gul

## Kota-kota di Vietnam Padamkan Lampu Penerangan Umum karena Kekurangan Listrik

**HANOI (IM)**

- Beberapa kota di Vietnam menghentikan penggunaan lampu penerangan umum untuk menghemat energi bagi rumah tangga dan manufaktur, kata kementerian industri dan perdagangan pada Kamis (25/5), di tengah kekurangan listrik akibat gelombang panas.

"Pihak berwenang di banyak provinsi dan kota telah mengambil langkah-langkah untuk menghemat energi guna memastikan pasokan listrik yang stabil dan aman," kata kementerian itu dalam sebuah pernyataan.

EVN utilitas negara Vietnam awal bulan ini memperingatkan sistem tenaga nasional akan merag karena konsumsi listrik diperkirakan meningkat tajam akibat gelombang panas. Sementara itu ketinggian air di beberapa bendungan pembangkit listrik tenaga air lebih rendah dari biasanya.

Penerangan umum di ibu kota Hanoi dinyalakan 30 menit kemudian dan dimatikan 30 menit lebih awal dari biasanya, kata kementerian itu, menambahkan bahwa separuh lampu jalan di sepanjang beberapa jalan raya utama dan di taman umum telah diputus total.

Kementerian tersebut mengatakan langkah tersebut untuk menghemat energi untuk konsumsi rumah tangga dan untuk mempertahankan produksi industri, yang penting bagi perekonomian negara Asia Tenggara tersebut baru-baru ini menunjukkan tanda-tanda melambat.

Pihak kementerian mengimbau masyarakat untuk mematikan perangkat listrik saat tidak digunakan dan mengatur suhu AC di atas 26 derajat Celcius, menambahkan bahwa gedung perkantoran dan pusat perbelanjaan didorong untuk menggunakan hanya setengah dari sistem pencahayaan eksterior mereka.

Pemerintah pekan lalu menyetujui rencana yang telah lama ditunggu-tunggu untuk melipatgandakan kapasitas pembangkit listriknya menjadi lebih dari 150 gigawatt (GW) pada tahun 2030 dari 69 GW pada akhir tahun 2020 untuk memastikan energi yang cukup untuk pertumbuhan ekonomi yang diproyeksikan sebesar 7 persen per tahun. selama periode.

Vietnam awal pekan ini membuka saluran transmisi listrik 110 kV baru dari China untuk meningkatkan pembelian listriknya dari negara tetangga, menurut media pemerintah. Negara ini juga berusaha mengimpor lebih banyak listrik dari Laos. ● tom



### BILL GATES DI FORUM ZHONGGUANCUN 2023

Pendiri Microsoft Bill Gates berpidato melalui tautan video di Forum Zhongguancun 2023 yang diadakan di Beijing pada Jumat (26/5). Bill Gates, menyerukan kerja sama yang lebih besar di antara umat manusia untuk mengatasi tantangan global, sambil menyoroti bahwa Tiongkok akan dapat memberikan kontribusi unik dengan berbagai teknologi.